

## Martes 10 de Agosto del 2010

El Financiero La Fed, sin margen de maniobra para frenar la desaceleración Viridiana Mendoza Escamilla La Reserva Federal (Fed) ya no cuenta con margen para un nuevo estímulo monetario. Sin embargo, los mercados están a la espera de una medida que revierta los ánimos ante la desaceleración en la recuperación. El Comité del Mercado Abierto de la Reserva Federal (FOMC, por sus siglas en inglés) se reunirá hoy para evaluar el estado de la economía estadounidense en medio de indicadores poco alentadores, como la destrucción de 131 mil puestos de trabajo en julio. Probable, otra recesión en los próximos dos años CHICAGO, EU, 9 de agosto.- La probabilidad de otra recesión en los próximos 18 y 24 meses es más alta que las posibilidades de expansión, manifestaron los investigadores del Banco de la Reserva Federal (Fed) de San Francisco en la última carta económica regional. A pesar de esto, es improbable que se sufra una contracción en los siguientes meses, dijeron investigadores de la Fed. "Obviamente, la política económica puede influir fuertemente en el resultado. Las políticas que se adopten hoy podrían desempeñar un papel decisivo en determinar el ritmo de crecimiento", agregó. ¿Recuperación en "V" o un doubledip? Raymond Chaine Bush / NSC Asesores Después de las fuertes bajas registradas en las bolsas durante los primeros meses de 2009, surgió una serie de rebotes de importante magnitud, que en su momento sugirió que la recuperación económica se daría de manera acelerada. Como todo inversionista sabe, las bolsas son indicadores adelantados que anticipan los resultados económicos del porvenir; sin embargo, el hecho de que estos pronósticos se cumplan es otro tema. Si observamos la gráfica del S&P 500, considerado uno de los indicadores más representativos, nos podemos percatar cómo desde marzo de 2009 hasta abril de 2010 los índices en general se encontraron en una fuerte etapa de recuperación Bolsa Mexicana presenta nuevas muestras de 8 índices La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) presentó las nuevas muestras que conforman los ocho índices del mercado accionario, las cuales estarán en vigor del 1 de septiembre próximo hasta el 31 de agosto de 2011. Estos índices son el IPC Comp Mx, IRT CompMx, IPC LargeCap, IRT LargeCap, IPC MidCap, IRT MidCap, IPC SmallCap y el IRT SmallCap, los cuales fueron lanzados en octubre de 2006. Recuperación de México descansa en exportaciones (Viridiana Mendoza Escamilla) A diferencia de otros países como Brasil, Chile o Argentina, donde la recuperación estará liderada por el consumo interno, México deberá depender de las exportaciones como el principal motor de crecimiento. En su reporte de economías latinoamericanas, Bank of America explica que el PIB latinoamericano se verá favorecido de que el crecimiento en las economías desarrolladas titubea, mientras que en las emergentes se mantiene relativamente saludable. Así, la industria, el consumo público y privado, los servicios, la inversión y el comercio se ven como el principal motor de crecimiento de la región. Alza en alimentos presionaría inflación Eduardo Jardón La inflación anual mantuvo su trayectoria descendente durante julio, aunque los analistas prevén que a partir del presente mes revierta esa tendencia por el incremento esperado en algunos bienes agrícolas y las recientes presiones derivadas del repunte en el precio del trigo. El Banco de México (Banxico) indicó que en los últimos 12 meses el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) creció 3.64 por ciento, su menor cifra en lo que va del año. Los resultados del informe reflejan un mejor desempeño en la evolución de los precios que el previsto por los analistas. Se eleva a 3.76% la canasta básica (Arturo Robles) El índice de precios de la canasta básica registró en julio un alza de 3.76 por ciento en términos anuales, nivel superior en 0.12 por ciento con respecto al Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC). Durante ese mes, 33 mercancías de primera necesidad tuvieron incrementos por arriba de los niveles del INPC y del índice de la canasta básica. Los productos básicos sumaron en julio cuatro meses con alzas superiores con respecto a niveles observados en la inflación; incluso, en 2007 y 2008 -años previos a la recesión económica de 2009- se registró una tendencia ascendente durante el segundo semestre. Alto nivel de desempleo en jóvenes, una bomba de tiempo Ivette Saldaña Debemos aprovechar el bono demográfico que tiene el país, llevando a cabo las reformas laboral, política y educativa que atiendan a los millones de jóvenes desempleados y sin acceso a la educación, dijo la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). Su presidente, Gerardo Gutiérrez Candiani, aseguró que en México no tenemos una cultura sólida del "emprendimiento" que dé herramientas a los jóvenes para generar sus propias fuentes de ingreso. Aumentan 4.8% los salarios contractuales en julio Arturo Robles Los salarios contractuales registraron en julio un incremento nominal de 4.8 por ciento, cifra mayor a la que experimentaron los precios al consumidor y que generó un aumento real anual de 1.15 por ciento. Con este resultado, según cifras de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), el salario contractual sumó cuatro meses consecutivos con alzas anuales, su mejor desempeño desde 2007. Garantizado, el abasto mundial de granos básicos Héctor A. Chávez Maya A pesar de la caída en la obtención de granos en algunos países de Asia y Europa, la producción mundial se encuentra en niveles de años anteriores, por lo que no hay motivos para el incremento de precios por un supuesto desabasto. Juan Carlos Anaya Castellanos, director general del Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA), afirmó que esas alzas corresponden a la especulación en los mercados, ya que los inversionistas se trasladaron de la industria a la bolsa de alimentos. Cae cotización del trigo en Chicago CHICAGO, EU, 9 de agosto.- Los precios del trigo bajaron hoy en el mercado a futuro de Chicago, en una sesión extremadamente volátil debido a informaciones contradictorias sobre las medidas de Rusia por la sequía que afecta su producción, que eventualmente serían seguidas por Kazajstán y Ucrania. "En días como éste el mercado toma una dirección en reacción a un informe, y luego se lanza frenéticamente en la dirección opuesta si aparece otra publicación", dijo Bill Nelson, de Doane Advisory Services. Los precios subieron brevemente cuando Rusia anunció una nueva revisión de sus previsiones de cosecha, la cual bajó a una banda de 60-65 millones contra cien millones el año pasado. El Reforma Sube 6.2% la inversión fija en mayo Ciudad de México (10 agosto 2010).- La inversión de las empresas en México subió 6.2 por ciento en mayo a tasa anual en su mayor avance de los últimos 2 años, pero ante un comparativo débil dado que en mayo del año pasado el País era golpeado por una epidemia de influenza que paralizó a la economía. El aumento anual superó ampliamente las expectativas de 12 especialistas consultados en un sondeo, que esperaban un alza de 3.8 por ciento en promedio y una mediana de 3.9 por ciento. Aumenta 9.8% venta de autos en julio Sara Cantera Ciudad de México (10 agosto 2010).- En julio, la venta de autos registró un incremento de 9.8 por ciento con la colocación de 61 mil

959 unidades, informó la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA) Luis Gómez, presidente de AMDA, dijo que pese a la eliminación de la tenencia, la venta de vehículos en julio no creció de manera exponencial. Superan reservas los 105 mil mdd Arturo Rivero Ciudad de México (10 agosto 2010).- Las reservas internacionales del País ascendieron a 105 mil 622 millones de dólares en la última semana, lo que representa una cifra histórica, reveló el Banco de México (Banxico). Esta variación semanal en la reserva internacional fue el resultado de un incremento de 417 millones de dólares por compras a instituciones de crédito, producto del ejercicio parcial de las opciones de venta de dólares del Banxico. Se dispara superávit comercial de China Pekín, China (10 agosto 2010).- El superávit comercial de China se disparó inesperadamente en julio a 28 mil 700 millones de dólares, un máximo en 18 meses, gracias a que las exportaciones superaron los pronósticos, mientras que una desaceleración en la inversión inducida por el gobierno golpeó a las importaciones. Pekín está llevando sus políticas monetaria y fiscal ultra blandas de nuevo a la normalidad luego del aumento récord del crédito implementado el año pasado para combatir la crisis global. Abre dólar al alza; se vende en \$12.80 Ernesto Sarabia París, Francia (10 agosto 2010).- En un mercado que espera que la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed, por sus siglas en inglés), realice nuevos esfuerzos para apoyar al crecimiento económico, la moneda nacional amanece con retroceso frente al dólar americano. Así, en el mercado minorista, en las ventanillas de Banamex, la moneda de Estados Unidos se compra en 12.40 y se vende en 12.80 unidades, números que implican 3 centavos por arriba del cierre anterior. Abre BMV con caída de 0.46% Ernesto Sarabia Ciudad de México (10 agosto 2010).- Mientras llega el comunicado de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed, por sus siglas en inglés) y la economía china pierde dinamismo en sus importaciones, los mercados de valores globales observan bajas en todos sus frentes. En Estados Unidos, el índice de empresas tecnológicas, Nasdaq, caía 1.25 por ciento a 2 mil 276.78 puntos. Y el Standard & Poor's sufría una pérdida de 1.01 por ciento, al bajar a mil 116.44 enteros, seguido del promedio industrial Dow Jones, cuyo retroceso era de 0.96 por ciento a 10 mil 596.57 puntos. Apenas ayer, los mercados estadounidenses habían cerrado con alzas, mientras el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores se había desligado de ellos, con una baja de 0.24 por ciento. Cotiza crudo en dls. 80.45 en NY Londres, Gran Bretaña (10 agosto 2010).- El petróleo caía 1 dólar este martes para ubicarse debajo de los 81 dólares por barril, debido a los indicios de una demanda de combustible más floja en los principales usuarios de energía del mundo y a un fortalecimiento del dólar. El crudo estadounidense para septiembre descendía 1.03 dólares a 80.45 dólares por barril a las 10:20 horas (GMT). El petróleo Brent de Londres disminuía 1.30 dólares a 79.69 dólares. La semana pasada el crudo marcó un récord de 82.97 dólares, máximo desde mayo, aunque los operadores habían anticipado que los valores bajarían debido al exceso de oferta en el mercado. Un factor que alentó las ventas de este martes fue la noticia de que China redujo sus importaciones de petróleo en julio. Tiene EU caída en productividad Washington DC, Estados Unidos (10 agosto 2010).- La productividad de las compañías estadounidenses cayó por primera vez en un año y medio durante el segundo trimestre y los costos laborales subieron levemente, mostraron este martes datos del gobierno que resaltaron la lentitud de la recuperación económica. El informe del Departamento de Trabajo dijo que la productividad empresarial cayó a un ritmo anual de 0,9 por ciento tras subir a una tasa revisada de 3.9 por ciento en el primer trimestre, en la primera vez desde el cuarto trimestre del 2008 que la producción por trabajador baja. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/primera/35363.html> Inicia batalla por constitución del DF Mónica Archundia y Sara Pantoja El Gobierno del Distrito Federal y los distintos partidos políticos representados en la Asamblea Legislativa llamaron a la Cámara de Senadores a aprobar el acuerdo de reforma política, que fue consensuado entre los poderes locales y le será entregado este miércoles, para dotar a la ciudad de mayores facultades. Mariana Gómez del Campo, presidenta del PAN en la ALDF, consideró que si bien el documento de reforma pactado no es el ideal ni el que requiere la ciudad, representa un avance sustancial. En el Teatro de la Ciudad, donde se dieron cita diputados locales, dirigentes de partidos en la ciudad de México, así como el jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, y prácticamente todo su gabinete, se presentó el documento base para concretar la reforma política del DF. <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/179617.html> México y EU evaluarán daños por derrame Miguel Ángel Sosa Una delegación de expertos mexicanos concluyó una visita de trabajo a Washington en la que se sostuvieron encuentros con representantes de ocho agencias estadounidenses para evaluar los daños ocasionados por el derrame de petróleo en el golfo de México. El comisionado nacional de Áreas Naturales Protegidas, Luis Fueyo MacDonald, quien encabezó la delegación mexicana, informó que &ldquo;las preocupaciones ambientales del derrame son compartidas por los gobiernos de ambos países, y se trabajará de forma coordinada para garantizar un adecuado estado de salud del golfo de México&rdquo;. A través de un comunicado, la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) explicó que en las reuniones se notificó al gobierno de México que se le entregará una muestra del petróleo derramado por el pozo Macondo. <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/179618.html> Greenpeace: CFE debe usar energía solar Miguel Ángel Sosa La organización ambientalista Greenpeace México informó que bastaría con una superficie de 25 kilómetros cuadrados del desierto de Chihuahua para generar toda la energía eléctrica que requiere hoy en día el país. Beatriz Olivera, coordinadora de la campaña de eficiencia energética del colectivo, explicó que en promedio, la irradiación solar en México es de 5 kWh/día/m2 (kilowatts hora, por día, por cada metro cuadrado); sin embargo, la CFE en vez de aprovechar esa irradiación, continúa apostándole a energías sucias que contribuyen al cambio climático. Dijo que a pesar de que Chihuahua es uno de los estados con más alto potencial de radiación solar en el país, según información con la que cuenta Greenpeace, el Programa de Obras e Inversiones del Sector Eléctrico (POISE) 2010-2024, elaborado por la Comisión Federal de Electricidad (CFE), tiene contemplada la licitación para la construcción y operación de la central Norte II. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81241.html> Alerta económica por la frágil recuperación de EU Ixel González y Ricardo Jiménez La debilidad de algunos indicadores económicos difundidos recientemente en Estados Unidos han aumentado la incertidumbre respecto a la fuerza, e incluso la dirección de la presente recuperación en el mundo. En la segunda mitad del año la economía global se enfrentará a un periodo de desaceleración, con una baja por latente probabilidad de convertirse en una nueva recesión mundial. La moneda continúa en el aire, pues en las naciones desarrolladas el consumo privado tendrá que ganar fuerza para sustituir el impacto del retiro de los apoyos

fiscales en el mundo. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81243.html> Empleo y recuperación Ixel Yutzil González La Secretaría del Trabajo anunció la cifra de creación de empleos a julio, donde destaca la aproximación en términos absolutos al nivel más alto previo a la recesión iniciada en 2008. No obstante, prevalece un elevado nivel de desempleo, el avance del empleo temporal e informal, los limitados ingresos laborales y la consiguiente debilidad de la demanda interna. En México, seis de cada 10 mexicanos trabajadores ganan cuando mucho tres salarios mínimos al mes, es decir, hasta 4 mil 500 pesos y más de una tercera parte labora en el sector informal, sin prestaciones ni condiciones para planificar sus ingresos y gastos. De acuerdo con la Secretaría del Trabajo, en lo que va del año se han creado 511 mil 991 plazas formales inscritas al IMSS, agrupando a un total de 14 millones 518 mil 395 trabajadores. El total de la población ocupada es de 44 millones de personas. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81249.html> El precio del trigo afectará la inflación Ricardo Jiménez La inflación general sería afectada por las presiones alcistas observadas en algunos granos básicos, como es el trigo, que la semana pasada registró un aumento de 10% en los futuros del mercado de Chicago. Se espera un repunte de los precios al consumidor hacia el último trimestre del año, cuando el alza del precio del trigo haya impulsado a los demás granos como el frijol, el arroz, el maíz y la soya. El Banco de México (Banxico) anunció que la inflación correspondiente a julio del presente año registró un crecimiento de 0.22%, explicado principalmente por los avances en los precios de los productos agropecuarios y en servicios como los turísticos por la temporada vacacional de verano. El banco central dentro de su informe destacó que la inflación a tasa anualizada disminuyó un nivel de 3.64%, luego de que el mes pasado mostrara una cifra de 3.69%, dato que se encuentra por debajo de las estimaciones de la mayoría de los analistas que esperaban en promedio se ubicarán en 3.75%.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81250.html> Fed repunta el precio del Dow Jones Ricardo Jiménez El mercado bursátil estadounidense experimentó movimientos ascendentes previos a la reunión de la Reserva Federal (Fed), donde se pronostica un mayor ajuste a la baja de la tasa de referencia a fin de apoyar la debilidad de la economía de Estados Unidos, reflejada en los últimos datos económicos, sobre todo en la evolución del desempleo. En ese contexto, el índice industrial Dow Jones presentó un avance de 0.42%, que resultó en una ganancia de 45.19 enteros para alcanzar los 10 mil 698.75 puntos, mientras el indicador económico de las empresas de tecnología Nasdaq Compuesto registró un incremento de 0.75%, equivalente a un repunte de 17.22 puntos para establecerse en los 2 mil 305.69 puntos.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81259.html> Sistema financiero aún es un riesgo para el crecimiento Ixel González y Ricardo Jiménez En la actualidad, el principal riesgo al crecimiento económico en el mundo, y la principal preocupación, sigue proviniendo del sistema financiero. El grupo de análisis de BBVA Research indicó que el principal riesgo para la recuperación global sigue procediendo de los mercados financieros, pues aunque los riesgos se han reducido paulatinamente las posibilidades de un retroceso son significativas. En este sentido, sigue latente la posibilidad de un nuevo episodio de inestabilidad financiera que conlleve el riesgo de convertirse en un problema sistémico que delimite el crédito y tenga impactos serios sobre la economía real. "Las pruebas de solvencia realizadas a los bancos han tenido repercusiones positivas, aunque asimétricas en Europa", consideró el grupo de análisis financiero BBVA Research. <http://www.eluniversal.com.mx/sociedad/6263.html> Alemania y Reino Unido son los mejores en el mercado laboral BERLÍN. Alemania es el segundo mercado laboral extranjero predilecto para los profesionales europeos en tecnología de la información, ingeniería y economía, superado sólo por el Reino Unido, de acuerdo con un estudio publicado recientemente en Alemania. El estudio entrevistó a 220 mil estudiantes de 24 países europeos y reveló que entre los graduados de ingeniería, economía y carreras de tecnología de la información que estaban dispuestos a tomar un primer empleo fuera de casa, la mayoría preferiría hacerlo en Gran Bretaña y en Alemania. El informe, elaborado por el Instituto Trendence para investigación del mercado laboral, con sede en Berlín, se presenta en medio de un debate sobre cómo mitigar la escasez de trabajadores calificados en Alemania, que amenaza con contener su rescate económico. (Reuters) El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/10/repunta-mayo-62-inversion-fija-bruta> Crece en mayo 6.2% la inversión fija bruta La inversión de las empresas en México subió 6.2% en mayo a tasa anual, dijo el martes el instituto de estadísticas, muy por arriba de lo esperado por el mercado. Un sondeo de Reuters entre 12 especialistas de bancos, corredurías y firmas de análisis había arrojado una expectativa para el indicador de un alza de 3.8% en promedio, con una mediana de 3.9 por ciento. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/10/china-fed-presionan-wall-street> China y Fed presionan a Wall Street NUEVA YORK.- Wall Street caía el martes presionado por el sector de materias primas, que fue afectado por datos de que el crecimiento económico de China podría estar desacelerándose, y por la incertidumbre sobre la evaluación de la economía de Estados Unidos por parte de Reserva Federal. El S&P 500 cayó por debajo de su promedio de oscilación de 200 días, con las acciones energéticas y de productos básicos siendo las de mayor caída en el índice. Los datos de las importaciones de China mostraron un crecimiento más lento que el esperado, dando señales que una de las tres mayores economías del mundo podría estar perdiendo impulso. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/10/retroceden-bolsas-europa> Retroceden bolsas de Europa LONDRES.- Las acciones europeas cayeron el martes, presionadas por el sector minero ante menores precios de los metales y luego de que los inversionistas desinflaron las expectativas de que la Reserva Federal de Estados Unidos anuncie medidas de estímulo a la economía. El índice paneuropeo de títulos líderes FTSEurofirst 300 cerró extraoficialmente con un retroceso de 0.9% a 1,061.55 puntos.

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/10/fed-bajo-presion> Fed, bajo presión WASHINGTON.- El comité de política monetaria de la Reserva Federal estadounidense inició el martes una reunión para considerar, y quizás incluso adoptar, medidas adicionales para vigorizar a una recuperación económica tambaleante. Los datos publicados desde la última reunión de política monetaria del banco central a fines de junio han sido notoriamente débiles. El gasto del consumidor está disminuyendo con fuerza y la actividad manufacturera, que ha encabezado la recuperación, está perdiendo velocidad. En tanto, la tasa de desempleo se encuentra estancada en 9.5% y las empresas han mostrado una renuencia constante a contratar más personal. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/10/dolar-sube-menores-expectativas-sobre-fed> Dólar sube por menores expectativas sobre Fed NUEVA YORK.- El dólar subía el

martes en forma generalizada, al bajar las expectativas de los inversionistas sobre la posibilidad de que la Reserva Federal anuncie medidas al término de su reunión para apuntalar la recuperación de la economía estadounidense. Los agentes esperan un tono no tan agresivo de la Fed, pero están divididos respecto a cuánto respaldará sus comentarios con medidas. Algunos ven que la Fed tomará medidas menores como reinvertir fondos para mantener su balance, pero no llegaría a un plan de alivio cuantitativo total. "No creemos que la Fed vaya a alterar el lenguaje de su comunicado o que anuncie una reanudación del alivio cuantitativo", dijo Amelia Bourdeau, estratega de UBS AG en Stamford, Connecticut. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/10/tocan-nuevo-record-las-reservas-internacionales>

Tocan nuevo récord las reservas internacionales Las reservas internacionales de México alcanzaron un nuevo máximo histórico al sumar 105,622 millones de dólares al 6 de agosto, desde los 104,865 millones de dólares de la semana anterior, dijo el martes el banco central. Las reservas internacionales han llegado a niveles máximos debido en gran parte a la liquidación de una cobertura petrolera contratada para garantizar el precio de la mezcla mexicana de crudo en el 2009. El banco central también reanudó en febrero un mecanismo para acumular la mayor cantidad posible de reservas, ya que el nivel actual es comparativamente inferior al que tienen países con un perfil crediticio similar y con los cuales México compite en los mercados internacionales de capital. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/10/productividad-eu-muestra-primer-caida-2008>

Productividad de EU muestra primer caída desde 2008 La productividad de las empresas estadounidenses cayó 0.9% en el segundo trimestre respecto del precedente, algo que ocurre por primera vez desde fines del 2008, según datos difundidos el martes por el departamento de Trabajo. Los datos no incluyen al sector agrícola. La caída -una buena noticia para los asalariados, duramente afectados por la recesión- tiene lugar en un contexto de recuperación del empleo. En efecto, las horas trabajadas aumentaron 3.8%, un incremento sin precedentes desde 2006. En el primer trimestre de este año la productividad había aumentado 3.9% a ritmo anual y 3.5% en todo el año 2009, el mayor incremento desde 2003. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/10/regresa-panico-mercados-granos>

Regresa el pánico a los mercados de granos En el último mes, los precios del trigo se han incrementado en 79%, al valorizarse desde los US4.85 del 30 de junio a US8.68 del pasado viernes. Las distorsiones climáticas en diversas partes del mundo, incluida una severa sequía en la zona del Mar Muerto han afectado la cosecha del grano en países como Rusia, Ucrania, Kazakstán, Alemania, Francia, Canana y Marrueco, forzando a los comercializadores y usuarios finales a realizar compras "de pánico"; de último momento. Lo anterior para garantizar sus requerimientos de grano, mismos que hasta hace poco se suponían relativamente fáciles de cubrir, pero que con los cambios generados por el caluroso verano del hemisferio norte luce altamente incierto (por supuesto, que el componente especulativo no ha estado ausente, con los fondos de inversión tomando posiciones compradoras no cubiertas en los mercados de futuro). <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/08/10/expertos-estiman-baja-crecimiento-eu>

Expertos estiman a la baja crecimiento de EU La recuperación económica en Estados Unidos se desvanecerá a medida que el apoyo del gobierno se agota, y la Reserva Federal podría tener que adoptar medidas para impulsar el crecimiento, estimaron economistas en un sondeo publicado el martes. El sondeo mensual Blue Chip a economistas mostró que en el último mes cerca de 70% corrigió a la baja sus proyecciones para el crecimiento económico. El promedio entre los economistas es de una expansión en el Producto Interno Bruto estadounidense de 2.4% durante el tercer trimestre, por debajo de la estimación previa de 2.7 por ciento. <http://eleconomista.com.mx/industrias/2010/08/10/repunta-sector-automotriz-mexico>

Repunta el sector automotriz en México La producción de vehículos en México subió 65.4% y las exportaciones 57.9% en julio a tasa anual, dijo el martes la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). México envía casi el total de su producción automotriz a Estados Unidos, el principal destino de sus exportaciones y su socio en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). En conferencia, los presidentes de las asociaciones Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), Eduardo Solís, y Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), Luis Gómez, destacaron el aumento de 65.4% de la producción total en julio, para alcanzar las 180,083 unidades fabricadas en México, la mayor producción registrada para un mes. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2010/08/10/index.php?section=economia&article=026n1eco>

Inflación de 0.22% en julio, reporta el BdeM Israel Rodríguez Después de tres meses consecutivos de deflación, el índice nacional de precios al consumidor (INPC) registró una variación mensual positiva de 0.22 por ciento en julio, impulsada principalmente por las alzas en los combustibles. De esta manera, el crecimiento de precios anualizado, es decir, de julio de 2009 a julio de 2010, ascendió a 3.64 por ciento, con lo que se ubica por abajo del mismo periodo del año anterior cuando registró un crecimiento de 3.69 por ciento, informó el Banco de México. Los analistas financieros estimaron que la tasa anual de inflación podría elevarse a partir de agosto hasta alcanzar 4.80 por ciento en diciembre. El Banco de México todavía anticipa un aumento de la inflación hacia niveles de 4.75 a 5.25 por ciento en el cuarto trimestre del año. <http://www.jornada.unam.mx/2010/08/10/index.php?section=economia&article=026n2eco>

Cayó 90% el mercado de jornaleros en Arizona San Diego. El mercado de jornaleros en Arizona se redujo en cerca de 90 por ciento por la ley Arizona y otra legislación aprobada hace dos años, según una investigación que publicó hoy el diario The Arizona Republic. En sitios donde por lo común se encontraban unos 200 jornaleros cerca de ferreterías en Phoenix, ahora cuando mucho se reúnen unos 20 trabajadores, señaló. Antes esos jornaleros encontraban trabajo en ocasiones dos veces en un mismo día, pero ahora con suerte consiguen dos pequeños trabajos eventuales a la semana, indicó el diario. El trabajo de jornaleros era una alternativa para obreros que quedaban desempleados en áreas como la construcción tras la crisis hipotecaria en Estados Unidos, pero ahora mucho se han ido a otros estados e incluso a México. <http://www.jornada.unam.mx/2010/08/10/index.php?section=economia&article=027n2eco>

En el país, 8 millones de jóvenes no estudian ni trabajan Juan Carlos Miranda La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) estimó en 8 millones el número de jóvenes conocidos como ninis (ni estudian ni trabajan), lo que ubica a México entre los tres países con la mayor cantidad de personas en esa condición. El presidente del organismo, Gerardo Gutiérrez Candiani, advirtió que México está dejando solos a millones de jóvenes ante un presente difícil y un futuro de incertidumbre y desesperanza, por lo que se necesita con urgencia una política nacional que saque adelante a la juventud.

<http://www.jornada.unam.mx/2010/08/10/index.php?section=capital&article=034n2cap> Apoyará Sagarpa proyecto del GDF para modernizar el campo capitalino Bertha Teresa Ramírez El jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, presentó el proyecto La ciudad agroalimentaria del sur, cuyo objetivo es modernizar, tecnificar e impulsar la investigación de la producción agropecuaria y agroindustrial, y revertir el deterioro ambiental, generar fuentes de empleo e ingresos para los comuneros y ejidatarios del Distrito Federal. Durante una reunión de trabajo con Francisco Javier Mayorga Castañeda, titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), a quien solicitó su colaboración a fin de contar con recursos federales para la realización de ese proyecto en 2011, Ebrard aseveró que, "con el trabajo coordinado entre los tres niveles de gobierno, se protege de manera seria a la zona rural de la ciudad de México, se concentra el conocimiento y aumenta la producción, de manera que el futuro del Distrito Federal está asegurado";

<http://www.jornada.unam.mx/2010/08/10/index.php?section=sociedad&article=039n1soc> Ofrecen plan B a rechazados José Antonio Román La Secretaría de Educación Pública (SEP) y representantes del movimiento de aspirantes excluidos de la educación superior (Maees) lograron avances en la mesa de negociación para dar cabida a los estudiantes rechazados en el pasado examen de admisión, aunque las conversaciones continúan. Atzelbi Hernández, representante del Maees en la mesa de negociaciones, señaló que este avance se debe fundamentalmente al ofrecimiento de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) de otorgar becas para que alumnos ingresen al sistema incorporado, con la promesa de poder entrar en años posteriores a alguna institución de la máxima casa de estudio, con el requisito de tener 8 como mínimo de calificación y no tener materias reprobadas. The New York Times [http://www.nytimes.com/2010/08/10/business/economy/10fed.html?\\_r=1&hp=&pagewanted=print](http://www.nytimes.com/2010/08/10/business/economy/10fed.html?_r=1&hp=&pagewanted=print) Fed Will Meet With Concerns on Deflation Rising By SEWELL CHAN WASHINGTON — The Federal Reserve will meet on Tuesday faced with a pivotal decision about whether to abandon its presumption that the economy is gradually picking up steam and begin to consider new steps to keep the recovery from sputtering out. A string of developments, including the weak jobs report last Friday, has altered the sentiment within the central bank, leading Fed policy makers to stop worrying for the moment about the increasingly remote prospect of inflation. Instead, they are increasingly focused on the potential for the economy to slip into a deflationary spiral of declining demand, prices and wages. Economists, including former Fed officials, say the central bank's interest rate policy committee is likely, at the least, to acknowledge the slowdown in the recovery, and to discuss steps like reinvesting the proceeds from its huge mortgage-bond portfolio, which could help the economy by keeping more money in circulation. <http://www.nytimes.com/2010/08/11/business/energy-environment/11solar.html?ref=business&pagewanted=print> A Green Idea for Brown Farm Fields in California By TODD WOODYLEMOORE, Calif. — Thousands of acres of once fertile farmland here in the San Joaquin Valley have been removed from agricultural production, largely because it is contaminated by salt buildup from years of irrigation. But large swaths of those dry fields could have a valuable new use in their future — making electricity. Farmers and officials at Westlands Water District, a public agency that supplies water to farms in the valley, have agreed to provide land for what would be one of the world's largest solar energy complexes, to be built on 30,000 acres. At peak output, the proposed Westlands Solar Park would generate as much electricity as several big nuclear power plants. Unlike some renewable energy projects blocked by objections that they would despoil the landscape, this one has the support of environmentalists. <http://www.nytimes.com/2010/08/11/business/global/11yuan.html?ref=business&pagewanted=print> China's Trade Surplus Climbs to \$28.7 Billion By KEITH BRADSHAW HONG KONG — China's trade surplus surged last month to its highest level in a year and a half, while real estate prices leveled off, according to government data released Tuesday that pointed to possible trade frictions with the United States and slightly slower economic growth in China. Stock markets across Asia weakened in response to the latest economic statistics, which included an unexpected slump in China's imports that seemed to suggest a softening of demand. The Shanghai share market fell nearly 3 percent, and the Hang Seng Index in Hong Kong tumbled 1.5 percent. Stock markets in countries like Australia that rely on commodity exports to China also dipped. China's trade surplus climbed to \$28.7 billion in July, the largest total since January of last year, according to data released by the General Administration of Customs. That was much more than the consensus expectation of economists for a surplus of about \$19 billion, and it easily exceeded a surplus of \$19.6 billion in June. El

País [http://www.elpais.com/articulo/economia/productividad/EE/UU/cae/primeravez/meses/anade/presion/Fed/elpepueco/20100810elpepueco\\_7/Tes](http://www.elpais.com/articulo/economia/productividad/EE/UU/cae/primeravez/meses/anade/presion/Fed/elpepueco/20100810elpepueco_7/Tes) La productividad en EE UU cae por primera vez en 18 meses y añade presión a la Fed EL PAÍS 10/08/2010 Más malos datos sobre la recuperación de Estados Unidos. Tras conocerse que la potencia mundial sigue destruyendo empleo, hoy se ha publicado la primera caída de la productividad en 18 meses. El descenso refuerza la teoría de que la reactivación económica está siendo más lenta de lo esperado y añade más presión para que la Reserva Federal (Fed, por sus siglas en inglés) cambie de opinión y refuerce las medidas excepcionales de liquidez. Según ha publicado hoy el Departamento de Trabajo, la productividad ha caído un 0,9% en el segundo trimestre por primera vez en más de un año tras subir un 3,6% en el arranque de 2010. En términos interanuales también supone una moderación con respecto al dato registrado entre enero y marzo, aunque se mantiene en positivo. Del avance del 6,3% del primer trimestre se ha pasado al

3,9%. [http://www.elpais.com/articulo/economia/43/espanoles/justifica/fraude/fiscal/tiempos/crisis/elpepueco/20100810elpepueco\\_6/Tes](http://www.elpais.com/articulo/economia/43/espanoles/justifica/fraude/fiscal/tiempos/crisis/elpepueco/20100810elpepueco_6/Tes) El 43% de los españoles justifica el fraude fiscal en tiempos de crisis EL PAÍS 10/08/2010 Aunque el Instituto de Estudios Fiscales (IEF) destaque al principio de su estudio que "la mayoría de los españoles considera que el fraude fiscal no se puede justificar en ningún caso", la noticia en este informe está en otra parte. La noticia es que el 43% de la población justifica este delito, basándose en que "son las circunstancias las que obligan (...) para salir adelante" (34%) o, un argumento menos popular, en que "lo normal es evadir impuestos". Es verdad que, de todos los

1.500 ciudadanos consultados en el estudio Opiniones y actitudes fiscales de los españoles en 2009, el 57% no encuentra justificación alguna a regatear a Hacienda. Pero lo preocupante es lo otro. Quienes sí lo conciben. Cosa que hacen el 50% de empresarios entrevistados, o el 48% de profesionales, ambos sectores más favorables que otros más desfavorecidos, como los inactivos (42%). [http://www.elpais.com/articulo/economia/BBVA/considera/insuficiente/reforma/laboral/espera/mejoras/elpepueco/20100810elpepueco\\_6/TesEl](http://www.elpais.com/articulo/economia/BBVA/considera/insuficiente/reforma/laboral/espera/mejoras/elpepueco/20100810elpepueco_6/TesEl) BBVA considera insuficiente la reforma laboral y espera mejorasA. B. - Madrid - 10/08/2010 Pocos días antes de que el Gobierno aprobara la reforma laboral, Cándido Méndez, líder de UGT, advertía: "Nada garantiza que los mercados se contenten con la reforma". Ayer uno de los actores más importantes en España de esos mercados, el BBVA, presentó un estudio sobre la situación económica española y valoraba la reforma. Pocos días antes de que el Gobierno aprobara la reforma laboral, Cándido Méndez, líder de UGT, advertía: "Nada garantiza que los mercados se contenten con la reforma". Ayer uno de los actores más importantes en España de esos mercados, el BBVA, presentó un estudio sobre la situación económica española y valoraba la reforma: "Va en la dirección correcta" pero "podría no ser suficiente para resolver los problemas que afectan al mercado laboral español". Aun así, confía en que durante el trámite parlamentario se introduzcan mejoras. [http://www.elpais.com/articulo/economia/China/exporta/nivel/alto/meses/elpepueco/20100810elpepueco\\_2/TesC](http://www.elpais.com/articulo/economia/China/exporta/nivel/alto/meses/elpepueco/20100810elpepueco_2/TesC) hina exporta a su nivel más alto en 18 mesesREUTERS 10/08/2010 El superávit comercial de China cosechó en julio, tras un repunte inesperado, su cota más alta en 18 meses: casi 22.000 millones de euros en exportaciones. Esto supone un golpe a los pronósticos más optimistas, que cifraban en 19.000 millones el superávit. El Gobierno, es cierto, ha aminorado la marcha de sus exportaciones, poniendo alguna traba a la inversión foránea. Pekín está, además, relajando sus políticas fiscal y monetaria tras la inyección crediticia del año pasado para luchas contra la crisis global. El Ejecutivo ha estrechado crédito a las autoridades locales y dirige una campaña contra la especulación. Las importaciones anuales pasaron del 34,1% en junio al 22,7% actual, bastante por debajo de los pronósticos que situaban a estas ligeramente por encima del 30%. Esa caída evidencia que las medidas tienen su impacto.